立志・創造・敬愛



令和6年4月11日

校区の山々が青く輝き、桜花舞う心地よい風の吹く中、4月8日(月)には2.3年生の始業式が、10日(水)には第50回入学式が行われ、令和6年度がスタートしました。卒業式を終え少し寂しくなっていた学校に、初々しい1年生が入学してきてくれました。40名の1年生の皆さん、入学おめでとうございます。2年生32名、3年生26名の先輩たちと合わせて98名の上中生の皆さん。皆さんの活躍は地域の誇りです。ぜひ勉強に運動に毎日の生活に、目標を持ってしっかり取り組んでください。

学校教育目標

「夢や未来を創造し、確かな学力と 豊かな心でたくましく生き抜く 生徒の育成」

校訓

立志 朝は希望に起き 創造 昼は努力に生き 敬愛 夜は感謝に眠る



《保護者の皆様》

昨年に引き続き、校長を勤めさせていただきます福岡孝太郎です。平素より保護者の皆様や地域の方に支えていただいていることに、心から感謝申し上げます。これからも子どもたちの活躍を地域、保護者、教職員がともに喜びあえる学校づくりを目指していきますのでどうぞよろしくお願い致します。

入学式の式辞より

入学した1年生に心がけてほしいこと

言葉を大切に!

1つ目は言葉を大切にしてほしいということです。私たちは生活する上で、話し言葉や書き言葉、スマートフォンも含めたくさんの言葉を使っています。そして自分の発した言葉を一番近くで最初に目にし、耳にするのは自分です。相手のためはもちろん、自分のためにも言葉を大切にしてください。昨年、今の3年生の教室で感心したことがありました。それは前からプリントが配られた時、もらった人が一人ひとり「ありがとう」と言っていたことです。「ありがとうのリレー」です。心からうれしく思いました。私はこの「ありがとう」という言葉を大切にしてほしいと思っています。「ありがとう」は魔法の言葉です。言われた人はもちろん、言った自分も幸せな気持ちになります。皆さんを迎えた上野台中学校が「ありがとう」の言葉あふれる学校になる事を願っています。

失敗をおそれないで!

2つ目は失敗を恐れず挑戦してほしいということです。「七転び八起き」という言葉を知っていますか。何度失敗しても立ち上がるという意味です。皆さんの中には失敗して笑われることを気にする人がいるかもしれませんが、失敗は恥ずかしいことではありません。失敗した人を笑うことが恥ずかしいことです。七回転んでも八回転んでも挑戦を続けている限り、そこに失敗も成功もありません。挑戦中という状態があるだけです。そう考えると本当は「失敗」というものなどないのかもしれません。中学校生活三年間は挑戦する時です。失敗を恐れず挑戦してまだ気づいていない可能性を広げてください。



子S:子どもサポーター SC:スクールカウンセラー SSW:スクールソーシャルワーカー

期間を設けた家庭訪問は実施しませんが、各ご家庭で相談等ございましたら担任まで ご連絡ください。日程等を調整し懇談させていただきます。

≪5月の主な予定≫

2日 1年交通安全教室 専門委員会 9~10日 1年生転地学習(ハチ高原) 9日 尿検査二次 10日 3年生実力考査 15日 安全点検 16日 2年生トライやる統一訪問 17日 専門委員会 20日 生徒朝礼 22日 歯科検診 24日 生徒総会 31日 眼科検診



留守番電話設定時間について 次の期間、時間帯は留守番電話になっております。 ご理解のほどよろしくお願いします。

- ① 平日学校のある時 17:00~7:45
- ② 土日祝日の休業日 終日
- ③ 長期休業中 16:45~8:15
- ④ 平日授業のある時で部活動が17:30まであるとき 18:00~7:45